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EXISTENTE.

[20211128] La paz os doy, mis bien amados, el amor os doy, les abrigo con mi SER, les abrigo como
las madres, las gallinas cuidan a sus críos. Así Yo también a vosotros, porque así eres como ellos,
pequeños, y vengo Yo darles el sustento divino que siempre está en tu corazón, porque siempre está
ahí dentro y de ahí es donde lo vas a sacar para que en la vida, para que en tu presente sea muy
placentero tu existir.

Pero sean humildes, sean humildes, amados míos, Yo os les hago este llamado porque es importante
que demuestres, que muestres tu humildad interna y sepas estar aquí donde Yo vengo a darles la
lucidez que has perdido por andar en el lado negativo, por aplicar en vez del amor, aplicas el
desamor, en vez de la paz aplicas el bullicio, en vez del perdón aplicas el no perdonar y todo así
vosotros estás en ese lado, pero eres vosotros, es cada uno de vosotros. Pero hoy muéstrate en la
humildad, abrígate en ella, abrígate, envuélvete y entonces por la humildad que eres habrás de dejar
donde has estado siempre. Porque vosotros siempre habéis estado en el lado contrario de ti mismo y
siempre te has mostrado como la prepotencia, la envidia, los celos, el desamor, las enfermedades, la
pobreza y vives en ese mundo, ese mundo interno que solo tú te conoces a ti mismo, que solo tú
sabes de ti. Es por eso que os dije en aquéllos tiempos: “No habrá más jueces que vengan a juzgar tu
vida, no, solo tú eres tu propio juez y tú te conoces a ti mismo”. Sabes de las leyes, sabes que has
hecho mal o has hecho bien, vosotros te conoces y sabes qué aplicaciones salen de vosotros mismos;
pues entonces, mis bien amados, solo tú eres tu propio juez.

Hermanos, reconózcanse, reconózcanse como los Creadores que han sido de vuestras propias cosas,
porque solo vosotros eres el Creador de todo lo que tienes, de todo lo que has tenido y de todo lo
que viene. Porque este día de hoy, en este día de hoy labras tu camino, lo haces, lo andas, lo vives.
Amados hermanos, pues es aquí el momento, es aquí tu hora, es aquí donde debes recordar, debes
aceptar que tú mismo lo has hecho todo para ti. Porque este es el momento que puedas soltar los
lados equívocos de tu vida, es el momento de poder soltar, de poder transformar a la ignorancia,
todo cuanto has vivido negativamente, hoy es tu momento, si lo crees desde este momento lo estás
cambiando; si no te crees estar, buscar el cambio, haber encontrado, entonces no pasará nada en tu
vida, seguirá pasando lo que ha pasado siempre. Pues entonces cree que es tu día, es tu día hermoso
de poder cambiar las cosas, de abrir nuevas puertas en tu alma, de sembrar semillas nuevas en el
campo y así demostrarte a ti mismo que eres tú tu propio Dios.

Hoy en estos tiempos, deben de estar claros en toda la totalidad que no ha habido nadie, no ha
habido nadie que les haya entrampado, no ha habido algo de afuera que haya venido a ti y te haya
culminado, que todo lo que vos has querido todo lo habéis hecho, la diferencia entre vosotros y lo
hecho, es de que vosotros no eres nuevo y lo habéis hecho en diferentes tiempos de tu vida. Pero
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vosotros lo habéis hecho todo, solo vosotros habéis hecho todo lo que tienes, esta tierra goza de lo
que vos le habéis hecho, le habéis formado y te devuelve lo que es tuyo y a cada criatura humana le
devuelve lo que es de él, así vosotros lo estás viviendo igualmente. Pues entonces, que esta sea tu
hora de cambio, de transformación, porque vosotros podéis cambiar vuestros entornos, vosotros lo
puedes hacer contigo mismo. Y solo tú disfrutarás, como has disfrutado, conforme a lo que habéis
hecho, a lo que habéis anhelado, lo disfrutas, así disfrutarás vuestro tiempo; y así cada quien ha
disfrutado, está disfrutando de sus deseos.

Hoy deja que tú alma elija un deseo formidable en el amor divino, en la paz y hazlo manifestar aquí
en vuestra tierra, siémbralo para que los demás hermanos vean tu siembra y busquen así igualmente
formar parte de una siembra divina. Vosotros tienes que hacerlo por ti, solo por ti, porque Yo os he
dicho, el reino es de todos, la única diferencia es que no todos llegarán en el mismo momento, uno
llegarán primero, otros llegarán después. Procuren vosotros llegar en su justo momento, vosotros
hazlo hoy, háganlo hoy, con el arrepentimiento háganlo, arrepiéntanse de todo mal que habéis
hecho vosotros y restaura tu tiempo, restaura tu momento para que entonces la vida real aparezca,
sea aparecida en la vida, en la superficie. Pero para todo esto tendrás que soltar, tendrás que
cambiar, tendrás que transformar vuestro momento. Si vosotros anhelas que tus entornos, tus
alrededores se transformen, estos no se habrán de transformar porque no se transforman solos, tus
cosas, tú eres el núcleo de las cosas, tú eres la vida y mientras que vosotros no sientas tu propia
transformación, no sepas que tú eres aquello, entonces aquello no podrá por sí mismo porque es
tuyo y vosotros tienes el deber de transformarlo.

Todas vuestras cosas son inertes ante ti, todo, porque tú eres la vida, este cuerpo que hoy tienes no
tiene vida por sí mismo, vosotros eres la vida, este cuerpo es sustentado por ti y entonces por ti vive
porque tú estás ahí, cuando ya no estés ahí ya no estará tu cuerpo. Así eres en todas vuestras cosas,
es en todo lo tuyo, todo existe por ti y pues transforma con esta conciencia lucida y lo que era
dejará de ser, porque lo has convertido, le has dado forma, forma nueva, forma del presente
momento y no existirá tu pasado, tu pasado existe porque vosotros lo haces existir. Pero en la
realidad total, el pasado ya no existe, el futuro tampoco existe, en una realidad justa, entonces solo
existe este momento, solo este momento es el existente. Pues entonces procura ser consciente que
vos eres la vida y que solo la vida vive eternamente. Y así has vivido toda una eternidad, como eres
eterno no hay un final, si ves hacia abajo vas a ver el mundo sin final, si ves hacia arriba también vas
a ver el mundo sin final, eso eres tú sin fin. Como eres eterno, has vivido todo lo que vosotros no se
imaginan, todo lo han vivido.

Solamente es transformar y solamente ha sido transformar y transformar, solamente que vosotros no
os te das cuenta de ti mismo, porque durmiendo están. Solamente recobra, levántate, solamente
experimenta que eres el SER vivo, eterno, solamente vive tu momento. Porque vosotros, los
humanos sufren, porque piensas en el ayer y porque piensas en el mañana, por eso sufres, sufre mi
amada humanidad. Si la vida es tan sencilla, pero el hombre ha formado fantasías y por haberlas
formado han hecho su vida de sufrimientos. Si aun la vida de vosotros, es el darte cuenta que tú eres
el Creador, que eres el Creador y que lo has sido siempre y que lo estás siendo siempre y que en este
momento, ¿qué necesitas?, ¿vosotros qué necesitas, mis bien amados? Pues os digo, no necesitas
nada, ya vosotros lo han hecho todo, en su vida lo han hecho todo. Y vosotros vives afanado por la
irrealidad, por ese mundo irreal de ti mismo, a lo que vosotros te has creído.

Solo comprenderte que eres un SER que estás en este cuerpo, estás aquí y que este cuerpo necesita lo
básico, entonces dale lo básico a tu cuerpo, es darle agua, comida, hacerlo dormir para que vuestro
cuerpo esté en buena salud, esté en bien para ti y puedas andar el tiempo justo en él y puedas seguir
experimentando vuestra vida como SER.

Porque esta humanidad, que son vosotros, se han metido tan fuerte que no puede salir la
humanidad de donde se han metido, buscando una evolución y solo han creído, solo han hecho lo
difícil, lo duro, lo que no se puede, se han metido dentro que no podéis salir. Porque vosotros vives
con afanes que no están en tu vida real, porque vosotros perdiste tu conciencia y cuando la perdiste,
te hiciste dependiente y la dependencia ha hecho los cabos en ti. Porque tus valores los guardaste,
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los verdaderos valores en tu vida los guardaste y te huiste al olvido. Así mismo hasta el momento
que os te embriagaste de la vida incierta y llegaste a entender más el lado incierto que el lado
consciente de tu vida; y hoy mi amada humanidad vive, solo vive del no puedo, del no soy, estoy
acabado, no hay nada para mí, soy pobre y pues así seguiré. Todo esto vosotros lo habéis formado,
pero eso es incierto, eso no es cierto. Porque vosotros eres el SER ETERNO, eres el SER PODEROSO.

¿Que no has oído, pues, y no lo sientes que Dios, del que todos hablan, no has oído que dijo: Yo te
hago a mi imagen y semejanza? ¿Que no has oído pues que vosotros eres el creador de tu vida y que
bien puedes crear como has creado?, ¿que hoy puedes crear conscientemente un reino donde podéis
vivir y experimentar tus cosas? Pero vosotros no has sabido distinguir de lo real en lo irreal, pero
vosotros están en el mundo adverso, les llamas irreal a esto que os te digo, que vos son y que vos
pueden hacer y que pueden cambiar vuestras vidas, pueden cambiar vuestros entornos, vosotros no
lo crees. ¿Desde cuándo, mis bien amados? Mucho tiempo, miles de años, vosotros se han perdido,
vosotros estás durmiendo, aunque ha venido el Despertador, vosotros sigues tirado en vuestro
lecho. Pero hoy despierten, hoy sigo Yo a tu lado, sigo Yo contigo porque nunca les he dejado,
jamás me he alejado de ti, jamás he estado lejos de ti, siempre he estado contigo. Han sido vosotros
los que te has querido esconder de Mí, los que te has engañado de Mí pensando que te has
escondido para hacer tus fechorías en tu vida. Pero siempre has sido tú el engañado, tú mismo te has
engañado.

Pero hoy te digo, despierta y sé consciente, deja de mentirte a ti mismo, atrévanse a reconocer
vuestros mundos que has formado para que salgan de ahí, porque esa es la forma real. Solo así
podrás darte cuenta que eres el SER poderoso, que eres el SER eterno, poderoso, eres el SER creador
de tus mismas formas, mundos. Vosotros te has de dar cuenta en ese momento cuando aceptes, te
aceptes que eres tú el responsable de tu vida, solo entonces comenzará tu gozo, un gozo eterno en
tu vida. Pero mientras vosotros sigas obstinado en el mundo contrario de ti mismo, entonces no
podrás ver este reino, no podrás sentirlo, contemplarlo, no podrás saborear de esta maravilla que
existe en este mundo divino.

Hermanos, es necesario que vosotros se arrepientan y comiences a vivir un tiempo nuevo, una vida
nueva en la tierra, esta tierra es tuya, es de vosotros, pero no la habéis cuidado, pero la ensuciaste y
es por eso que la tierra te devuelve lo tuyo, el Hijo honra a su Padre, le da a su Padre lo que le ha
dado. Pues la tierra te da lo que vos le has sembrado, de la semilla que has sembrado da su fruto.
Hermanos, hoy en este tiempo vosotros le sembraste todo lo que ves, todo lo que oyes, todo lo que
sientes que está sobre la tierra, solo el hombre lo ha hecho. Han visto, han oído los cataclismos, han
visto, han vivido, han oído todas las destrucciones que están habiendo. Eso es lo que le hiciste a la
tierra, lo que sembraste y eso es lo que cosechas. Dense cuenta que vosotros son los autores de
vuestra vida.

Hoy es tiempo, hoy es el momento que reflexiones en sí mismo, es el momento, debes creerte que
es tu momento, que es tu hora de enmendarte, de enmendar tus cosas, de volver a transformar para
este tiempo vuestras cosas. Porque, te digo, el odio es tuyo, la venganza es tuya, es tu hija; el amor
es tu hijo, la pobreza, las enfermedades más grandes, el caos, son vuestros hijos, porque vos eres el
creador de ellos. Si no queréis ver en tus entornos estos cataclismos, solamente transfórmalos,
vosotros tienes el poder de hacerlo. ¿No Yo os dije en aquellos tiempos, pues, si tuvieras la fe como
del tamaño de una mostaza, dirías a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Hermanos, pues
hoy si tuvieras la fe como ese tamaño de mostaza, podrías decirle a tus cosas transfórmense y lo
harían. Pues tus cosas no te pueden decir que no, porque vosotros eres el padre de ellas.

Amados hermanos, vuelve a ti, te digo, y sean conscientes de todos los acontecimientos que están en
tu vida. Nada ha venido de la nada a vosotros, no hay nada de la nada, todo ha sido una causa y un
efecto. Es lo mismo que Yo os dije en aquéllos tiempos: “El que siembra cosecha”. Y esto está
pasando y seguirá pasando en vosotros, solo que hasta que vosotros cambies, hasta que vosotros
transformes ya no existirá lo contrario a ti. Pero mientras no cambies, no lo transformes, esto seguirá
siendo tu vida. Pero vosotros tienes el poder de hacerlo y siempre lo has tenido, porque siempre has
sido vosotros el Eterno, el Dios de ti mismo, las cosas no existirían sin vosotros, hermanos, todo lo
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que ves es por vosotros, las cosas no son más que vosotros, hermanos, eres vosotros su Creador, eres
vosotros el Creador y entonces tu creación vive porque vos la haces vivir, está como está porque
vosotros así la habéis hecho.

Cambia, cambia, transforma, si vosotros no crees en la transformación, no podrás hacerlo. Tienes
que creer que en vosotros, tú tienes el Cetro Divino de la Vida, si no lo crees no será, como ha
pasado siempre. Que este momento sea el momento adecuando para que entonces puedas hacer las
cosas y vivas una vida plena, una vida de bien, una vida llena de mucha holgura aquí en la tierra y
los cielos se estremecerán contigo y también serán dichosos y la tierra te alabará. Pero para esto
tienes que ser el Creador, tienes que creerte el Creador Divino, el Creador Amor, el Creador Paz, el
Creador Bondad, son las semillas de la vida. Pero mientras estés como Yo les he encontrado siempre,
porque Yo siempre les he encontrado, siempre les he encontrado en los lados adversos de tu vida,
les he encontrado en las creencias erróneas de tu vida y les he encontrado hechos de creaciones
ajenas a ti creyendo de otros hermanos, lo que otros hermanos han realizado y vosotros has
pensado que ya son tuyas y no, mis bien amados.

Pues este universo, este mundo, esta humanidad, cuando cambie cada quien, cada uno de vosotros,
ha de cambiar por añadidura este mundo, esta tierra. Pero vosotros mientras sigas admitiendo las
creencias ajenas, seguirás hundido ahí también. Amados míos, son vosotros los Grandes, son
vosotros SERES, SERES indestructibles, son vosotros SERES venidos de la Gran Opulencia, de esa
Dinastía Divina, de ese Linaje son vosotros, son los hombres, son vosotros nada más que durmiendo
están, durmiendo están. Hermanos amantísimos, vosotros no seas así, sal, salgan de vuestros nidos
donde vosotros están, salgan de esas casa oscuras, tenebrosas donde vosotros se encuentran. Sabéis
que Yo les hablo de esto porque la prepotencia es una casa en donde se guarda todo, todo está ahí,
todo lo que vosotros no quieres que os te suceda está ahí, y vosotros has vivido ahí toda la vida,
habéis hecho esa casa y por eso tienes odio, venganza, celos, envidia, codicia, por eso a veces tu
cuerpo sufre y sufres, porque todo está guardado en la prepotencia y esa casa no está afuera, no la
vas a encontrar afuera, esa casa está en tu alma y la pasas a tu conciencia y la pasas tu mente y le has
otorgado todo permiso para ser ama y señora. Hermanos míos, y ahí están viviendo vosotros en
mayor o en menos grado, pero siempre estás viviendo ahí.

Amados hermanos, por eso les mando a vivir en la gran humildad, la humildad te aparta de todo
aquello y te hace vivir una vida plena, una vida armónica, la diferencia entre la otra vida. Pues
entonces no busques un reino aparte, ni una gloria aparte, porque estas dos cosas están aquí en tu
alma, están aquí en tu alma. El reino y el infierno no existen afuera, pero sí existen aquí dentro de tu
alma, dentro de tu alma, de tu conciencia y tu mente y lo vives en vuestro cuerpo. Amados míos,
sean conscientes que vosotros son los autores de todo esto, sean conscientes y busca tu salvación,
busca tu salvación de ti mismo. La vida, el reino es de todos, porque esto es de todos, esto que os les
digo a vosotros encarnados, también se los digo a mis hermanos desencarnados porque son la misma
forma, porque han vivido de la misma manera, han vivido en la ignorancia de sus vidas y están
hundidos en su ignorancia y por eso dicen sufrir. Muchos hermanos o todos los hermanos
desencarnados están sufriendo por sus ignorancias, porque no pudieron comprender, comprenderse
y comprender que la vida ellos son y que ellos han formado su mundo como lo han formado y que
solo es arrepentirse, dejar de querer vivir un mundo equivoco y sus vidas han de sentir vida nueva.
Así como vosotros, mis bien amados, igualmente, porque no existe una diferencia entre ellos y tú, la
única diferencia es de que vosotros tienes un cuerpo todavía y de que ellos ya no lo poseen, pero
esto no les puede decir que ellos ya estén en otro mundo y vosotros en otro, no, mis bien amados,
si ellos están aquí, están aquí con vosotros.

Nada más que en la vida real nadie puede matar a tu espíritu, nadie te puede matar, quiero decir, ni
tú matas a tu hermano, ni tu hermano te mata a ti, ambos se matan a sí mismos, tú te matas a ti
mismo, tú encarnado a ti mismo y el desencarnado a él mismo. Hermanos amados, todo lo demás
que creas es tu creencia, son las creencias que te han impuesto, creencias que te has dejado arrastrar
por ellas. Pero en la vida real nadie puede matar a nadie; si esto aquí en la tierra se ve por admisión,
es para acuerdos, solo es para acuerdos aquí que lo puedes vivir, por la admisión, porque así admites
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ambos esa palabra, esa acción. Solo acéptense que son Creadores. Por eso os dije en aquéllos
tiempos, no temas del que pueda matar tu cuerpo, teme del que pueda matare y lo que os puede
matarte, provocar esos cambios, es vuestra conciencia, es vuestra alma. Pues témete a ti mismo y
guarda esta sabiduría para que así la lleves a cabo y no sufran más, mis hermanos amados.

Por lo tanto deben pensar que hoy es vuestro día, que es vuestro momento de la gloria, de un
triunfo, de triunfar, de verlo en tu corazón, que es tu alma y háganlo. Y no volteen a ver quién se
queda o quien va, no, solo obsérvate a ti mismo dónde estás, solo obsérvate si vas o no vas, si estás
parado o no estás, solo contémplate a ti mismo y como os creas, que se haga tu voluntad.
Hermanos amantísimos, porque tú eres la vida, eres tú el confundido, eres tú el prepotente, eres tú
el celoso, eres tú el enfermo, eres tú el codicioso, eres tú el ambicioso, eres tú el vanidoso. No veas
esto en tu hermano, esto vételo en ti mismo porque tú eres eso, líbrate, libérate de todo aquello y
esto de dará tu libertad. No busque el mal que tienes por fuera, porque no lo encontrarás el núcleo
a tu mal, eres tú el Creador, eres tú la Vida y eres tú quien haces vivir todo para ti, y cuando llegues
a esa comprensión lo entenderás todo y no juzgarás y ya no serás el ignorante que has sido siempre.

Como vosotros ves, Yo quisiera hablarte más y más, pero Yo siempre os he dicho, la mies es mucha,
los odres muy pequeños; hoy te podría decir y os te digo, la sabiduría es tanta, pero las conciencias y
las mentes muy pequeñas que se derrama con cualquier porción que sea así infundida. Pero Yo hasta
aquí os les dejo por esta mente, Yo os les dejo para que vosotros lo repases, ahí internamente lo
repases y te des cuenta de ti. Vengo a ti, vengo al que desea, vengo a incrementarle su deseo
ferviente, vengo a darle ese ánimo, ese valor, esa fuerza, esa destreza para que se mueva aquí sobre
la tierra, vengo a vosotros y estoy con vosotros y Soy el agua viva, y Soy el pan de vida, ese pan
que el hombre lo ha creído que Soy el pan de vida físico, Yo Soy el pan de vida de tu espíritu, de ti,
mis bien amados. Soy el agua viva, Soy Yo mismo la vida en ti, si así lo deseas.

Por eso os digo, benditos sean vosotros, sigan adelante, mis bien amados, no se turben, sigan. Si
están en esta casa y les denominas como Escuela, pues entonces están aquí en esta Escuela juntos y es
aquí donde tienes que demostrar, tienes que demostrarte tu propio amor, tu propio sentimiento, tu
propio poder de ti mismo, tu propio saber de ti mismo que eres el SER y así como eres tú son todos.
Demuestra tu alegría, tu entusiasmo, háganlo juntos, ya que están juntos.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, guárdalo ahí en tu alma y sé como Yo. Pero, ¡ay de aquellos que
sean astutos! ¡ay de aquellos que sean astutos! porque os pasará como a las serpientes. Cuídense
pues, todos, cuídense y limpien su templo, limpien su Escuela, límpienla; limpiarla, os te digo, si
limpias tu mente y apartas de ti todo lo que pueda ensuciarla, la has limpiado, pero primero sé tú,
hazlo contigo mismo y así limpiarás tu Escuela; ya no seas como antes que la has ensuciado, que la
has hecho nada, porque vosotros la has ensuciado, mis bien amados. Tanto vosotros que estás aquí
en el cuerpo, como vosotros que estás ya sin cuerpo ensuciaron la Escuela. Pero hoy Yo sigo con
vosotros y la estoy limpiando.

Cuídense pues, cuídense, mis bien amados, cuiden su alma, cuiden su mente, cuiden su cuerpo por el
tiempo que estás en él, debes vosotros estar comprendidos que la vida en este cuerpo es solo por un
tiempo, un tiempo que nadie sabe, pero que solo un tiempo, vívelo bien, vivan bien vuestro tiempo
en el amor de vuestro Padre Celestial, en la Ley de mi Padre Celestial, en la rectitud de mi Padre
Celestial, en la limpieza de mi Padre Celestial, vívanlo. Es pues que hasta aquí Yo les dejo, benditos
sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


